

Hoy, en una moción que será aprobada en el Pleno del Senado

## **El PP exige al Gobierno flexibilizar la PAC y dejar de criminalizar a los agricultores y ganaderos**

- La portavoz de Agricultura del GPP, Lorena Guerra, denuncia “la asfixia” que sufren agricultores y ganaderos por “la implantación de requisitos ambientales y burocráticos”
- Jorge Martínez Antolín: “El Gobierno ha querido convertir a nuestros agricultores en jardineros mal pagados y a nuestros ganaderos en cuidadores de mascotas”

### **21 de febrero de 2024.-**

- El Grupo Parlamentario Popular en el Senado saca adelante una moción en la que exige al Gobierno de Sánchez “flexibilizar” la nueva Política Agraria Común (PAC) y “dejar de criminalizar” a los agricultores y ganaderos.
- La portavoz de Agricultura del GPP, **Lorena Guerra**, que ha defendido la iniciativa en el Pleno del Senado, reclama también “garantizar la producción de alimentos en España y Europa para no depender de terceros países, un Pacto Nacional del Agua; la revisión de la Cadena Alimentaria y de los seguros agrarios; y la reforma del PERTE agroalimentario”.
- Además, Lorena Guerra demanda revisar las políticas de sanidad animal, rebajar el IVA de productos esenciales y pagar indemnizaciones a los camioneros que han perdido sus productos en territorio francés.
- La senadora del PP denuncia “la asfixia” que sufren agricultores y ganaderos por “la implantación de requisitos ambientales y burocráticos, el incremento de los costes, la competencia desleal de terceros países y la eliminación de la bonificación del gasóleo agrícola”.
- Acusa al ministro Planas de no defender los productos españoles y le reprocha que su Gobierno “genere alarma diciendo que el azúcar mata,

que es malo comer carne o beber vino. En definitiva, demonizando y perjudicando al sector”.

- Lorena Guerra, que remarca conocer “de primera mano” lo que está pasando el sector al ser ella misma agricultora, recuerda que el “sector primario es estratégico y representa el 12% del Producto Interior Bruto español”.
- **Jorge Martínez Antolín**, que ha intervenido en el turno de portavoces, denuncia que el Gobierno de Sánchez, con la nueva PAC y las políticas ambientalistas recogidas en el Plan Estratégico Nacional, “ha querido convertir a nuestros agricultores en jardineros mal pagados y a nuestros ganaderos en cuidadores de mascotas”.
- Explica que las políticas del Ejecutivo “están llevando a la ruina” al sector, al tiempo que resalta “la mala gestión” que ha realizado durante los seis años que lleva gobernando. “Su soberbia no les ha permitido tener en cuenta las iniciativas planteadas por el Partido Popular”, remarca Martínez Antolín.
- El senador del PP asegura que “no sólo se puede echar la culpa a Europa por su política verde, ya que la nueva PAC daba a cada Estado miembro la posibilidad de flexibilizarla a través del Plan Estratégico Nacional y el Sr. Planas lo ha desaprovechado”.
- También reprocha al ministro de Agricultura, Luis Planas, que ahora quiera echar la culpa a las CC.AA. de los problemas que tiene el campo y que haya tardado tanto en convocar la Conferencia Sectorial de Agricultura, a pesar de que “nada más y nada menos once comunidades autónomas la pidieron”.
- “Ahora buscan la complicidad de las CC.AA. para echarles una culpa que no tienen, porque han puesto encima de la mesa medidas que ustedes no han querido escuchar. El único culpable es Sánchez y sus subalternos; el ministro Planas y las ministras Ribera y Montero”, concluye el senador del Grupo Popular.